

**Los papeles de la sedición. La verdadera historia político militar
del Partido de los Pobres.**

Francisco Fierro Loza (Compilador), Pedro Martínez Gómez y Miguel Castillo Iturio

Encuentro Académico en la 8va. Semana de las Ciencias Sociales – COMECESO

Presentación del libro
Los papeles de la sedición
La verdadera historia político militar
del Partido de los Pobres
viernes 17 de septiembre
11 : 30 a 13 : 30 hrs

Taller editorial La Casa del Mago

de

Francisco Fierro Loza
Miguel Castillo Iturio
Pedro Martínez Gómez
(compiladores)

Participan:

Irma Eugenia Gutiérrez
Pablo Vargas González

Modera: Carlos Ernesto Simonelli

Correo a: carlos.simonelli @ uacm.edu.mx

Liga para el evento: <https://meet.google.com/smc-ayik-ugb>



Editorial: Taller editorial La Casa del Mago

Libro elaborado por Francisco Fierro Loza con testimonios de Pedro Martínez Gómez y Miguel Castillo Iturio narra la verdadera historia político militar del Partido de los pobres. Según su compilador Francisco Fierro este libro surge desde dentro, tiene el propósito de dar a conocer el origen y desarrollo de uno de los movimientos armados de México.

El surgimiento de los movimientos sociales en Guerrero obedece a que las estructuras de poder caciquil y el poder económico fueron totalmente reacias a cualquier modificación o cambio formas despóticas de actuación política o que limiten su voracidad en la explotación de los hombres y los recursos agrícolas del estado.

Resultado de la desigualdad y la antidemocracia que vivía el estado de Guerrero, surgió en los años 70 la guerrilla en ese estado. Aun cuando se habían hecho diferentes textos sobre el fenómeno, Fierro Loza consideró importante que un guerrillero diera su posición.

Genaro Vázquez y Lucio Cabañas habían sido guerrilleros y ambos fueron asesinados sin alcanzar a dejar testimonio de su participación. Francisco Fierro originario de la costa guerrerense, fue testigo toda su vida de la pobreza y represión del estado.

Desde muy joven Francisco Fierro se sumó a la guerrilla de Lucio y, después de la dispersión de la guerrilla, en 1974, continuó en comunión con los campesinos de la sierra y con los colonos de Acapulco.

Ante la convocatoria de la Universidad de Guerrero a un concurso nacional de historia de Guerrero, Fierro decidió, llevando la batuta, pero con colaboración de otros compañeros, escribir el libro “Los papeles de la sedición”. Aquí trata de los orígenes del Partido de los Pobres, las bases de la organización y el testimonio de los enfrentamientos armados en la Sierra Guerrerense. Desde su salida del penal donde había estado preso, Fierro se dedicó a la reflexión de su experiencia en la guerrilla; nunca renegó de ella. Señalaba que:

“ese movimiento no estuvo equivocado, tan no lo estuvimos que todos los avances económicos, políticos y sociales son en más de un sentido conquistas del movimiento armado”.

El 11 de julio de 1984 Fierro fue asesinado en Chilpancingo, como dijo él mismo, “fue una muerte largamente anunciada”. El libro es entonces un valioso testimonio de esa época.

Correo: carlos.simonelli@uacm.edu.mx

Link del evento:

<https://meet.google.com/smc-ayik-ugb>